



FRANZISKA BAURMANN



017656598457



franziska.baurmann@gmail.com



Uehlfeld

BEWERBUNG ALS BEISITZERIN FÜR DEN BEZIRKSVORSTAND MITTELFRANKEN

Liebe grüne Mitstreiter:innen,
mein Name ist Franziska Baurmann. Ich bin Chemielaborantin und auf einem Bauernhof aufgewachsen – eine Kombination, die mich geprägt hat: strukturiert und verantwortungsvoll im Beruf, gleichzeitig bodenständig und naturverbunden in meinem Alltag. Ich verstehe sowohl naturwissenschaftliche als auch landwirtschaftliche Perspektiven – ein Blickwinkel, den ich gerne in die politische Arbeit einbringen möchte.

 Ehrenamtlicher Einsatz für den Tierschutz

Seit vielen Jahren engagiere ich mich beim Tierschutz Team Franken e.V.. Dort habe ich nicht nur viel über Tiere, sondern auch über Menschen gelernt – etwa, wie schwer es ist, verantwortungsvolle Plätze für Kleintiere zu finden. Besonders prägend waren für mich unsere jährlichen Auslandstierschutzfahrten nach Ungarn, die mir gezeigt haben, wie wichtig aktiver Tierschutz über Grenzen hinweg ist.





FRANZISKA BAURMANN

Queere Vernetzung auf dem Land

Im April 2025 habe ich in Neustadt an der Aisch einen queeren Stammtisch ins Leben gerufen – als Ort der Sichtbarkeit, des Austauschs und der Sicherheit für queere Menschen in unserer ländlichen Region. Dieses Projekt liegt mir besonders am Herzen, weil ich in meiner Jugend selbst solche Angebote schmerzlich vermisst habe. Es ist mir wichtig, Räume zu schaffen, in denen alle Menschen sie selbst sein können.

Einsatz für soziale und wirtschaftliche Gerechtigkeit

Politisch aktiv geworden bin ich Anfang 2024 – motiviert durch den zunehmenden Rechtsruck in Deutschland. Seit Juli 2024 bin ich Beisitzerin im Kreisverband Neustadt-Aisch/Bad Windsheim. Die Grundwerte der Grünen – Offenheit, Vielfalt und Gerechtigkeit – sind für mich politischer Kompass und persönliches Anliegen zugleich. Als ver.di-Mitglied engagiere ich mich für faire Löhne und gerechte Arbeitsbedingungen. Ich bin überzeugt: Soziale und ökologische Gerechtigkeit gehören zusammen – und nur gemeinsam können wir eine lebenswerte Zukunft gestalten.

Verantwortung für Natur und Umwelt

Aufgewachsen inmitten der Natur, weiß ich, wie kostbar unsere Lebensgrundlagen sind. Ich sehe es als gemeinsame Aufgabe, unsere Umwelt zu schützen und zukunftsfähige Wege zu gehen – in der Landwirtschaft, in der Wirtschaft, in unserem alltäglichen Handeln. Diese Verantwortung möchte ich als Beisitzerin im Bezirksvorstand mittragen – und so dazu beitragen, dass Mittelfranken grüner, gerechter und solidarischer wird.

Ich freue mich darauf, meine Erfahrungen, Perspektiven und Energie in den Bezirksvorstand einzubringen – und gemeinsam mit euch die Zukunft unserer Region aktiv zu gestalten.

Mit herzlichen Grüßen

Franziska

